
Протокол заседания
Совета по развитию предпринимательства

26 марта 2025 года г.Круглое

Председатель -  С.С.Лебедева
Секретарь -  С.В.Матюшевская
Присутствуют: члены Совета по развитию предпринимательства 5 чел., 

субъекты малого предпринимательства района (индивидуальные предприни
матели, руководители частных предприятий).

Приглашены:
руководители банковской сферы района, начальник отдела жилищно- 

коммунального хозяйства, архитектуры и строительства райисполкома Кубе- 
ко В.В., начальник отдела идеологической работы и по делам молодежи 
райисполкома Лазовский С.А., главные специалисты отдела экономики 
райисполкома Боровцова В.И. и Войтова Е.Н.

ПОВЕСТКА:
1. Об использовании кассового оборудования, соответствующего требовани

ям законодательства.
2. Об изменении законодательства по вопросам предпринимательской дея

тельности.
3. О неиспользуемом имуществе, находящимся в собственности Круглянско- 

го района и собственности хозяйственных обществ с долей Круглянского района.
4. О финансовой поддержке субъектов малого и среднего предприниматель

ства.
5. О наведении порядка на территории Круглянского района.
6. О праздновании в 2025 году 80-летия Великой Победы и иных памятных 

датах.

СЛУШАЛИ:
1. По первому вопросу начальника отдела экономики райисполкома Ма- 

тюшевскую С.В., которая напомнила о сроках замены используемого кассо
вого оборудования.

РЕШИЛИ: информацию начальника отдела экономики Матюшевской 
С.В. принять к сведению и руководству в работе.

2. По второму вопросу начальника отдела экономики райисполкома 
Матюшевскую С.В., которая доложила об имениях в видах экономической 
деятельности, разрешенных для осуществления в качестве индивидуальных 
предпринимателей в связи с принятием Закона Республики Беларусь от 22 
апреля 2024 г. №365-3 «Об изменении законов по вопросам предпринима
тельской деятельности.

ВЫСТУПИЛИ: индивидуальный предприниматели Маевский П.В. и 
Мельников А.А. по вопросу разъяснения порядка перехода в юридическое 
лицо.



РЕШИЛИ: информацию начальника отдела экономики райисполкома 
Матюшевской С.В. принять к сведению и руководству в работе.

3. По третьему вопросу слушали начальника отдела экономики райис
полкома Матюшевскую С.В. об объектах недвижимого имущества района, 
предлагаемых к продаже.

ВЫСТУПИЛИ: заместитель председателя райисполкома Лебедева С.С.
РЕШИЛИ: информацию принять к сведению. Продолжить информиро

вание потенциальных инвесторов -  покупателей (арендаторов) недвижимого 
имущества о предлагаемых к продаже (аренде) объектах через официальный 
интернет-сайт райисполкома.

4. По четвертому вопросу -  главный специалист отдела экономики 
райисполкома Войтова Е.Н., которая доложила информацию о механизмах 
получения государственной финансовой поддержки.

ВЫСТУПИЛИ: представители ОАО «АСБ Беларусбанк» и ОАО «Белаг- 
ропромбанк» в г.Круглое с детализацией предоставления кредитов для субъ
ектов малого и среднего предпринимательства.

РЕШИЛИ: информацию главного специалиста отдела экономики Войто
вой Е.Н. принять к сведению и руководству в работе.

5. По пятому вопросу -  начальника отдела жилищно-коммунального хо
зяйства, архитектуры и строительства райисполкома Кубеко В.В., которая 
довела до сведения субъектов информацию о проведении основных меропри
ятий на территории района в рамках Г ода благоустройства.

ВЫСТУПИЛИ: директор ЧУП «МСН» Маслова Н.О. о сроках проведе
ния мероприятий и о возможности предоставления техники при наведении 
порядка.

РЕШИЛИ: информацию начальника отдела жилищно-коммунального хо
зяйства, архитектуры и строительства райисполкома Кубеко В.В., принять к 
сведению и руководству в работе.

6. По шестому вопросу -  начальника отдела идеологической работы и по 
делам молодежи райисполкома Лазовского С.А., который довел до сведения 
субъектов информацию о праздновании в 2025 году 80-летия Великой Побе
ды, ознакомил с рабочим планом по подготовке и проведению мероприятий.

ВЫСТУПИЛИ: заместитель председателя райисполкома Лебедева С.С.
РЕШИЛИ: информацию начальника отдела идеологической работы и по 

делам молодежи райисполкома Лазовского С.А. принять к сведению и руко
водству в работе.

Председателя Совета С.С.Лебедева

Секретарь С.В.Матюшевская


